



badenIT erschließt neues Gewerbegebiet Haid-Süd mit hochmodernem, konzerneigenem Glasfasernetz

Effiziente Breitbandversorgung bietet ideale Voraussetzungen für Unternehmen

Im Zuge der Erweiterung des Gewerbegebietes Haid in Richtung Süden versorgt badenIT das neu entstehende Industriegebiet mit einem hochmodernem, konzerneigenen Glasfasernetz. Unternehmen, die sich künftig im Haid-Süd ansiedeln, finden somit eine effiziente Breitbandversorgung für ihre Standortvernetzung vor. Denn bei Unternehmensansiedlung liegt das badenIT MetroNet bereits vor Ort in jedem Straßenzug. So lassen sich einzelne Gebäude schnell und mit geringem finanziellem Aufwand an die Breitbandversorgung des regionalen Anbieters anschließen. Mit den Bauarbeiten zur Verlegung der Glasfaserkabel wurde bereits im Frühjahr 2013 in der Munzinger Straße und Bötzingen Straße begonnen. Im September 2013 werden die Bauarbeiten in der Jechtinger Straße aufgenommen. Die Erschließung der drei Straßenzüge mit dem badenIT MetroNet ist voraussichtlich Ende 2013 abgeschlossen. badenIT wird seine Breitbandversorgung weiter strategisch ausbauen und Industriestandorte anschließen.

Flexible Bandbreiten, Business Internet und Service vor Ort

Das badenIT-MetroNet verläuft in einer Ringstruktur durch ganz Freiburg. Das hochmoderne Glasfasernetz bietet flexible Bandbreiten von zwei Megabit pro Sekunde bis hin zu einem Gigabit und gewährleistet einen schnellen symmetrischen Datentransfer, das heißt Daten können mit der gleichen Geschwindigkeit verschickt und empfangen werden. Die redundante Anbindung an zwei unabhängige Internetknoten und Rechenzentren ermöglicht eine sehr hohe Verfügbarkeit und Ausfallsicherheit. Darüber hinaus bieten die lokalen badenIT Rechenzentren Unternehmen die Möglichkeit, IT-Services dorthin auszulagern. Ein umfangreiches Sicherheitskonzept schützt gegen Datenverlust und technische Ausfälle. „Die Daten und Anwendungen unserer Kunden liegen nicht irgendwo im Netz, sondern geschützt vor unbefugtem Zugriff bei uns in der Region“, so der badenIT-Geschäftsführer Peter Lais. Zusätzlich profitieren Kunden vom schnellen und persönlichen Service vor Ort.

ISO 27001 Zertifizierung zur prüfbareren Absicherung von IT-Sicherheit

Ihr vorhandenes Sicherheitsmanagement lässt sich die badenIT im Frühjahr 2014 über die ISO 27001 zertifizieren. Die Zertifizierung fungiert als wichtiger Beleg für Kunden und Kooperationspartner, dass badenIT die vorgegebenen, strengen gesetzlichen Sicherheitsanforderungen einhält.

badenIT GmbH
Svenja Hoffmann
Tullastraße 70
79108 Freiburg
Fon: 0761 279-3077
Fax: 0761 279-573077
marketing@badenIT.de
www.badenIT.de



Über badenIT:

Die badenIT GmbH ist ein Tochterunternehmen der badenova AG & Co.KG und mit rund 80 Mitarbeitern einer der führenden IT-Dienstleister in Baden-Württemberg.

Neben klassischen IT-Dienstleistungen wie Rechenzentrumsdienstleistungen und Private Cloud-Services, SAP und Telekommunikationslösungen verfügt badenIT über ein konzerneigenes Glasfaser- und Kupfernetz in Freiburg und bietet hochverfügbare Breitbandanschlüsse für Unternehmen.

badenIT im Überblick:

Mitarbeiterzahl:	ca. 80
Gründungsdatum:	1997
Gesellschaftsform:	GmbH
Gesellschaft:	badenova AG & Co. KG (100%)
Geschäftsführer:	Peter Lais

badenIT GmbH

Tullastraße 70

79108 Freiburg

Telefon +49 (0)761 279-2549

Fax +49 (0)761 279-2472

info@badenIT.de

www.badenIT.de